

al rey le permitiese colocarse en el sitio de mayor compromiso; y obtenida la licencia y efectuado el ataque se logró la rendición y don Lope Diaz de Haro dió el gran ejemplo de no querer tomar ningun despojo, ni recibir recompensa, por su asistencia en este hecho de armas, despidiéndose respetuosamente del rey.

En 1169 edificó la iglesia y monasterio de Santa María de Cañas en la Rioja, para convento de religiosas cistercienses, á las cuales donó en unión de su señora doña Aldonza la llamada villa de Fayuelas con todos sus solares.

Murió don Lope Diaz de Haro en Mayo de 1170. Su mujer doña Aldonza le sobrevivió muchos años y tuvieron por hijos á don Diego López de Haro y doña Urraca y otros varios hijos é hijas.

Se le llamó Lope de Nájera por el gobierno que tuvo de ésta ciudad, y aun se dice que batió moneda con el busto de dos lobos unidos al árbol de Guernica, que constituyeron las armas de Bizcaya.

FERMÍN HERRÁN.

LABORATORIO QUÍMICO MUNICIPAL DE SAN SEBASTIÁN

MEDALLA Y DIPLOMA

En el Laboratorio Químico Municipal de ésta ciudad se ha recibido la comunicación del jurado del Congreso de Higiene y Demografía celebrado en Madrid, participando que la medalla de honor otorgada á dicho Laboratorio lo ha sido por unanimidad.

Al director del mencionado centro, D. César Chicote, le ha sido concedido diploma de cooperación literaria, que equivale á medalla de oro.

Nuestra más cumplida enhorabuena.
